

Anfrage

öffentlich

Datum

17.01.2008

Nummer

F0015/08

Absender

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

17.01.2008

Kurztitel

Hyparschale

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

sofern wir die Situation Hyparschale in den letzten Jahren richtig verfolgt haben, ergibt sich z.Zt. folgender Sachstand:

- 14. März 2003 - Information des Liegenschaftsamtes an den Finanzausschuss
- 10. März 2005 - Anfrage BfM zum Stand der Aktivitäten
- 25. April 2005 - Stellungnahme der Verwaltung zur Anfrage mit der Information, dass „zwischenzeitlich 6 Interessenten vorhanden sind“ und das „Die Verwaltung wird dann eine Drucksache erarbeiten, in der die einzelnen Konzepte gewertet werden und ein Vorschlag zur Vergabe an einen konkreten Investor enthalten sein wird“.

Kann ja sein, dass uns die eine oder andere Information entgangen oder nicht mehr geläufig ist.

Aus diesem Grunde fragen wir an:

- 1. Wie ist der über jede augenscheinlich wahrnehmbare Verrottung hinausgehende Sachstand zur Angelegenheit Denkmal Hyparschale?**
- 2. Was konkret wurde in den letzten 2 Jahren unternommen, um das Bauwerk zu vermarkten, zu erhalten oder selbst zu nutzen?**
- 3. Wo liegt die Verantwortung für den vorhandenen Sachstand des Objektes?**
- 4. Was gedenken Sie hinsichtlich einer Problemlösung in Bezug auf das Denkmal Hyparschale in absehbarer Zeit zu tun?**

Eine klare und möglichst unverblümete Antwort wäre für uns aussagekräftig und könnte uns in die Lage versetzen, einen Antrag zur Problemlösung zu formulieren.

Alfred Westphal
Fraktionsvorsitzender